

Cantabria Santander Torrelavega Región

VILLAESCUSA

APROBADO UN NUEVO ESTUDIO DE DETALLE PARA CONSTRUIR EN LA CONCHA

► La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Villaescusa ha aprobado el estudio de detalle promovido por una empresa, y visto por un arquitecto colegiado, para la ordenación de una parcela sita en el barrio de Las Cuevas del pueblo de La Concha, en terrenos de dificación residencial.

SOLARES

ORDEN MUNICIPAL PARA LA RETIRADA DE VEHÍCULOS ABANDONADOS EN LA VÍA PÚBLICA

► El alcalde de Medio Cudeyo, Juan José Perojo Cagigas, ha notificado al titular de un vehículo abandonado en la vía pública de Solares que deberá hacerse cargo del mismo o de su achatarramiento autorizado. El coche, según el informe de la Policía Local, llevaba más de un mes abandonado.

CAMALEÑO

NUEVO ALMACÉN DE BEBIDAS EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE PERUGALES

► El Ayuntamiento de Camaleño ha sacado a información pública la solicitud de licencia municipal, solicitada por una sociedad cooperativa, para la actividad de almacén de bebidas en polígono industrial de Perugales. Se abre un plazo de 20 días para que los afectados puedan alegar.

CAMPOO

Las Marzas se cantaron en Requejo como en tiempo inmemorial

La Ronda La Pozona ganó el concurso marcero celebrado en Reinosa • El premio al mejor farol se lo llevó la ronda Pico Cordel que plasmaba los picos montañosos sobre una bota de vino

QUEIMADELOS / REQUEJO

Como se viene realizando desde tiempo inmemorial, los mozos de Requejo recorrieron todas las calles del pueblo, que no se puede hacer de menos a nadie, cantando las marzas. «Cantamos, rezamos o caminamos?», preguntaban. Después de obtener el permiso, comienzan los cantos que dan la bienvenida al mes de marzo, a la primavera, a la vida que renace. Así, estos mozos de 2008 no visten ya la zamarra heredada de hermanos mayores ni calzan las albarcas talladas con esmero sino que portan las mismas prendas que pueda llevar un chaval en cualquier capital europea, probablemente manufacturada en un país asiático. Juntando al centro los palos pintos entonan 'Marzo florido seas bienvenido' con la misma ilusión que lo hicieran sus antepasados. No es momento de lucirse, ¡que queda mucho por rondar y se hace tarde! Para lucirse ya está el Día de Campoo en Reinosa, por ejemplo, donde la Ronda El Molino ganó el primer premio en juveniles. No fueron los únicos. Un poco más tarde pasaron los mozos 'casaderos' con el burro que anuncia la copilla: «Traemos un burro cargado de aceite, para freir los huevos que nos da la gente».

Y mientras ellos lanzaban al aire de Requejo su voz, la Ronda La Esperanza cantaba las marzas en varios pueblos de Valderredible y otra cuadrilla de mozos ya talludi-



Grupo de mozos interpretando las marzas. / QUEIMADELOS

tos (aunque de muy buen ver) las cantaron en Reinosa. Es verdaderamente admirable toda esta actividad en un pueblo de apenas 300 habitantes, mas Requejo tiene a gala

conservar el patrimonio de la tradición oral, el más frágil, como lo que es: un tesoro.

Señalar por otra parte que la Ronda La Pozona ganó el tradicional

concurso de marzas de Reinosa. Bajo la luz de los faroles, y al son de 'Marzo florido', Reinosa volvió a vivir una jornada de marzas con sabor a tradición y un gran ambiente festivo. Los mozos volvieron a 'rondar' las casas despidiendo el frío de febrero y dando la bienvenida a marzo. El concurso de marzas convocado por el Ayuntamiento fue todo un éxito por la calidad de las rondas participantes.

GRAN EXPECTACIÓN. Todos los grupos cantaron las canciones obligatorias a una sola voz 'Marzo Florido' y 'Los sacramentos de amor', además de una canción libre de estilo campurriano. Cientos de personas se acercaron a la Plaza de España para escuchar a las rondas.

En la categoría de jóvenes de entre 12 y 16 años, la ronda ganadora fue La Joyanca. En la categoría de adultos, la vencedora fue la ronda La Pozona. Después quedaron los componentes de la ronda El Ligeruero, seguidos de la ronda Pico Cordel. El cuarto puesto fue para la ronda Las Fuentes, y en quinto lugar se clasificó la ronda de la Tercera Edad. El premio al mejor farol se lo llevó la ronda Pico Cordel, por la originalidad de su farol que plasmaba los picos montañosos sobre una bota de vino. Este año se otorgó un premio a la mejor puesta en escena, que fue para Las Fuentes. Un año más los mozos cumplieron con la tradición marcaron tan arraigada en Reinosa y Campoo.

CAMPOO DE ENMEDIO

La Televisión Digital Terrestre llega al municipio

QUEIMADELOS / ENMEDIO

El alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, señaló que «desde los montes de la Sierra de Matamorosa donde se encuentra ubicado el emisor/reemisor de Abertis Telecom se ha empezado a emitir la esperada y ansiada TDT que desde un principio apoyamos, pues entendíamos que era un nuevo servicio que dábamos a los ciudadanos de Campoo de Enmedio y del que también se beneficien otros municipios de la comarca». «Queremos», dice, «agradecer a los operarios de Abertis su duro trabajo y la profesionalidad con la que han llevado a cabo el montaje de los nuevos aparatos, para que podamos tener una perfecta visión en la comarca, para estar a la vanguardia, adelantándonos en el tiempo y utilizando las nuevas tecnologías de la llamada era digital». También quiso mostrar su agradecimiento «a la Junta Vecinal de Matamorosa, dueña de los terrenos, su colaboración y el apoyo de su alcalde Carlos Rayón y sobre todo al Gobierno Regional de Cantabria, sin cuyo inestimable ayuda y apoyo, no hubiéramos podido adelantarnos en este servicio casi un año, poniendo de manifiesto que Cantabria será la primera comunidad en prestar este servicio al 100% de la población en junio de este año, es decir es la pionera y Campoo de Enmedio la adelantada».

MEJOR INFORMACIÓN. Continuó Hijosa indicando que «no podemos olvidarnos del amigo José María Valenciaga, vecino de Matamorosa, que en todo momento mostró un interés y entusiasmo extraordinarios por este proyecto y siempre estuvo ahí para facilitarnos información técnica sobre las instalaciones para nuestros hogares». «Entendemos desde el equipo socialista de Gobierno del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio que la TDT posibilita una mayor y mejor información a los ciudadanos y a toda la sociedad, además de una amplia gama de programas donde elegir, lo que al final se traduce, en mayores cotas de conocimiento y libertad», concluyó el regidor.

LAS ROZAS DE VALDEARROYO

Clausurado un curso de taller de 'Espacio Propio'

QUEIMADELOS / LAS ROZAS

En días pasados se clausuró el taller de teatro organizado por la Dirección General de la Mujer y que se llevó a cabo los últimos meses en el Municipio de Las Rozas de Valdearroyo. Este taller se encuentra dentro de las actividades del programa 'Espacio Propio', que tiene como objetivo acercar los recursos

y la formación a las mujeres del ámbito rural. El curso era el primero que se celebraba en el municipio y tuvo una buena acogida participando unas 15 mujeres en cada sesión. El curso ha durado un total de veinte horas y las participantes, además de divertirse, han aprendido técnicas para hablar en público, quitar la vergüenza, incentivar la imaginación.



Participantes en el taller de teatro de Las Rozas. / QUEIMADELOS